

卒業生からの

メッセージ



令和7年3月 卒業
一般入学 女性

私は、1年生から臨時実習があり実際の現場で多くのことを学べることや経済的に通いやすいことから、准看護学院に入学することを決めました。最初は慣れない言葉や実習に悩むことも多かったですが、わからないことがあったら先生方に聞いたり同級生に相談したりして乗り越えることができ、とても勉強しやすい環境で充実した2年間を過ごすことができました。

また、レクリエーションなどの行事もあり、他学年との交流を深める機会があることも良い点だと思います。今後は高等看護学院に進学し、八戸市内に就職したいと考えています。



令和7年3月 卒業
社会人入学 男性

私は病院で看護助手として働きながら資格習得のため准看護学院に入学しました。

准看護学院は社会人枠があり、私の学年では半数以上が社会経験のある方々だったため、久々の学校生活も不安なく、自分の目指した目標に向かって学ぶことができました。

金銭面では八戸市看護師等修学資金制度があり、私は働いている病院からの奨学金と八戸市からの修学資金を借り、実習期間の仕事ができない期間などを乗り越えることができました。年齢の壁や金銭の面で悩み、あきらめる方もいるかと思いますが、チャンスがあるのであれば是非、挑戦してみてください。

